
M.I. Ayuntamiento de Villena

ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA Nº 5 DE LA COMISIÓN PERMANENTE

08/05/2023

ASISTENTES:

D. José Micó Serra (Vicepresidente Primero)
Dª. Virtu Ribera Navalón (Vicepresidenta Segunda)
D. Pedro Mejías Martínez (Vicepresidente Tercero)
D. Francisco M. Carrión Francés (Secretario)
D. José Francisco Belda Martínez
D. José Carlos Payá Rubio
Dª. Encarnación Pérez Vidal
D. José Pedro Serrano Gómez
Dª. Jovita Reche Lorca

EXCUSAN SU ASISTENCIA:

Dª. Hassana El Bachiri
D. Manuel Soriano Ramal
Dª. Ester Serra Vicente
D. Rubén Gandía Navarro
Dª. Maruja Úbeda Martínez
D. José Miguel Esquembre Menor

En la ciudad de Villena siendo las veinte horas del día ocho de  mayo del dos mil
veintitrés,  se reúnen La Tercia las personas anteriormente expresadas al  objeto de
celebrar sesión ordinaria de la Comisión Permanente del Foro Económico y Social de
Villena de acuerdo con el orden del día previamente establecido.

De  orden  por  el  vicepresidente  primero  de  la  Comisión  Permanente  se  dio  por
comenzada la sesión.

1.- Aprobación del Acta de la reunión anterior.

Se aprueba por unanimidad de las personas asistentes.

2.- Encuentro de personas candidatas a la alcaldía “La ciudadanía pregunta, el
candidato responde”, 11 de Mayo, en el Espacio Joven.

Virtu Ribera Navalón toma la palabra para indicar que ya está todo organizado, lugar
del  acto  reservado,  necesidades para  el  mismo,  y  convocadas  todas  las  personas
candidatas  a  las  que  se  les  ha  enviado  una  carta  explicándoles  cómo  se  va  a
desarrollar todo el acto del día 11 de mayo. Así mismo indica que hubo una reunión
donde estuvieron la actual Directora de la Sede Universitaria de Villena y la anterior
(que fue la moderadora del acto en el 2019) y estuvimos viendo cómo y de qué manera
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poder hacerlo, quedando ellas en estar en contacto y que María Ángeles Alonso se
pasará toda la información que necesite sobre el acto del 2019.

El miércoles 10 de mayo se reúne la comisión organizadora para terminar de relacionar
las preguntas que se harán el día 11 de mayo ya que el hoy 8 de mayo finaliza el plazo
para que la ciudadanía enviará sus preguntas. Se solicita que si alguien el día 11 de
mayo puede venir  a  las 18:00 para colaborar  en la recepción de las candidaturas,
marcar los tiempos de intervención, etc.

Pepe Micó Serra se encarga de marcar los tiempos de intervención y Encarna Pérez
Vidal, Jovita Reche Lorca se encargarán de recibir a las candidaturas y llevarlas a la
sala donde se hará los distintos sorteos.

José Pedro Serrano Gómez y Pedro Mejías  Martínez se encargará de recoger  las
preguntas que las personas que asistan al acto, del día 11 de  mayo, hagan hasta las
20:00 horas.

Fernando Quiles grabará todo el acto, lo editará y se publicará en el YouTube y en las
Redes Sociales del FORO.

3.- Organización Plenario de Junio. Orden del día. Renovación de representantes.
Propuesta de dinamización. Informes de las Comisiones de trabajo

Francisco M. Carrión Francés indica que se ha confirmado que el Plenario va a ser el 3
de junio a las 12:00 horas y que se va a celebrar en el  Casino del  CAMV, y que
necesita  el  orden del  día  para  poder  hacer  el  trámite  administrativo  para  hacer  la
convocatoria en tiempo y forma.

Orden del día:
1.- Aprobar, si procede, el Acta del Plenario anterior.
2.- Cambio de Vicepresidencia.
3.- Valoración del 11 de mayo: “LA CIUDADANÍA PREGUNTA, LAS CANDIDATURAS   
RESPONDEN”.
4.- Presentación de la APP del FORO EyS de Villena.
5.- La ciudadanía habla: “Propuestas Ciudadanas”

Así mismo, se aprueba que en el Plenario del día 3 de junio a las 10:00 horas se hará
un acto de convivencia con desayuno invitar a los 21 concejales/as elegidos/as en las
elecciones municipales del 28 de mayo, para que conozcan el FORO.

Se valorará en la próxima reunión de la Comisión Permanente la posibilidad de hacer
ese día hacer la elección del representante del GRUPO I y II que tiene que entrar en la
Comisión Permanente, que sustituirá a Luisa Aroca Amorós o hacer  una reunión previa
con las personas del GRUPO I y II para ver quién quiere ser miembro de la Comisión
Permanente y dar cuenta en el Plenario.

4.- Contenidos, Estrategia y publicación la APP del Foro.
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Pedro  Mejías  Martínez toma la  palabra  para dar  cuenta  de cómo está  la  APP del
FORO; indica que se puso en contacto con la persona que ha desarrollado la app, le
dio las claves para accedes y la ha estado revisando, ahora estamos a la espera que
se pude publicar para poder descargarla, el  problema es que desde informática del
ayuntamiento les tienen que pasar las claves para poder subirla a PLAY STORE y a
APP STORE, y una vez subida hay que dar un tiempo a las plataformas para que
aparezcan y poder descargarlas. Una vez que se puedan descargar se podrán hacer
los cambios e incluir material, hasta ese momento no se puede modificar nada.

En la APP del FORO van a tener cada Comisión de Trabajo acceso a su sección para
poder colocar sus noticias, es algo sencillo y que no tiene que dar miedo porque solo
tienen acceso a su “ventana”, no hay posibilidad de borrar nada de la app o de otras
Comisiones de Trabajo.

Así mismo indica que está actualizando la web del FORO incluyendo todas las actas,
noticias y las distintas comisiones de trabajo porque se ha dado cuenta que habían
cosas subidas pero que no eran públicas, ahora ya son todas públicas. Insiste que las
Comisiones de Trabajo envíen la ficha que se les envió para que la hagan llegar y
ponerlo en la web.

Por otro lado se está haciendo un trabajo de recopilación de todas las claves de los
correos y de las redes sociales del FORO.

5.- Otras informaciones. Ruegos y Preguntas – Fecha próxima reunión.

Encarna Pérez Vidal explica que tiene pendiente mantener una reunión con todos y
todas  las  directoras  de  la  Sede  Universitaria  de  Villena  para  ver  el  tema  de  una
extensión de la Universidad de Alicante en Villena y tiene pendiente hacer un informe
con todo lo que se ha hecho hasta ahora para poder traerlo a la Comisión Permanente
así mismo también informará en qué punto está el trabajo realizado sobre el INSS y
Hacienda. Tiene pensado aprovechar el acto del día 11 de mayo para hablar con la
Directora de la Sede Universitaria para solicitar que haya una reunión para ver este
tema, que se pongan de acuerdo ellos como directores y que nos digan que día y a qué
hora pueden hacer la reunión y el grupo de trabajo de este tema se reunirá el día de
antes para preparar la reunión con ellos. La idea que les va a plantear es hacer la
reunión antes del verano.

Pedro Mejías Martínez propone que en la próxima reunión haya un punto del orden del
día donde cada instructor haga una revisión de los informes que se van a presentar y
que informes se han presentado al ayuntamiento y si se ha tenido respuesta o no por
parte del ayuntamiento. Para así poder ver cada comisión en qué situación está, y ver
si así se reactivan estas comisiones.

Jovita Reche Lorca pregunta cómo puede ponerse en contacto con la asociación de
enfermeras que se pusieron en contacto con el Pepe Micó para ver la posibilidad de
organizar un Congreso de Enfermería en Villena. Pepe Micó Serra que el día 12  de
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mayo presentan en Biar un sello del  Día Internacional de Enfermería y él  pensaba
subir. También indica que le va a dar traslado a la Comisión de Trabajo de Sanidad
para organizar una reunión conjunta, cuando pasen las fiestas se pondrán en contacto
con la Comisión.

Pedro  Mejías  Martínez  ruega que  las  comisiones  y  los  grupos  de trabajo  generen
contenido para publicar en las redes sociales, porque en este momento está solo y
muchas veces no sabe que tiene o no tiene que publicar como FORO. Así mismo indica
que en las RRSS del FORO han llegado invitaciones de las RRSS de los partidos
políticos, como FORO se ha aceptado y se están siguiendo, no se comparte contenido
de ellos, a no ser que se etiquete al FORO que se pone “ME GUSTA”, pero no se
comparte. Se aprueba que se siga con ese proceder.
       
Y no habiendo más asuntos que tratar se levanta la sesión, siendo las veintidós horas
del  día  al  principio  expresado,  lo  que  certifico  con  el  visto  bueno  del  Señor
Vicepresidente 1º.

VºBº
VICEPRESIDENTE 1º CP

D. José Micó Serra

SECRETARIO

D Francisco M. Carrión Francés
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